
mos la Asociación Chilena de Inteligencia Artificial para el Desarrollo Sostenible (ACHIADS) en la Ilustre Municipalidad de San Pablo. Este hito reúne a más de 400 personas de todo Chile en torno a una visión común: integrar tecnología, personas y desarrollo sostenible para construir un futuro más equitativo, innovador y resiliente.

Nuestra misión es clara: ser un actor clave en los ámbitos social, político, económico y medioambiental, liderando el uso ético y responsable de la inteligencia artificial. Sabemos que los desafíos son grandes: cerrar brechas digitales, garantizar el acceso inclusivo a la tecnología y diseñar políticas que impulsen la equidad. Pero también vemos oportunidades inmensas para transformar sectores como salud, educación y medio ambiente, logrando un impacto positivo en Chile y Latinoamérica.

Rodrigo Carrillo

Inteligencia Artificial

- El pasado 23 de enero, formaliza-
-